
NANNY, BABYSITTER 
[] Childcare

Je cherche le travail. Je suis convaincu que mes qualifications et mes compétences répondront aux exigences. Je m'appelle Elisabeth
Cerván Pérez. J'ai 23 ans, fais une bonne apparition et s'entend très bien avec le peuple. J'ai obtenu mon diplôme d'enseignant à
l'école primaire de l'Université d'Espagne (Huelva). J'ai permis de conduire et mon propre voiture. Mon preferences sont travailler
Lundi-Vendredi. J'ai également obtenu mon diplôme de ballerine du ballet russe avec tous les titres. Je peux très bien communiquer
en anglais et en espagnol parlés et écrits et le français niveau A2 . Je suis une personne enthousiaste et désireuse d'apprendre à
travailler. Je considère une fille responsable avec son travail et flexible au moment de l'emploi du temps. Réalisant que ce résumé,
ainsi que mon curriculum vitae, ne peut pas couvrir mes qualifications en profondeur, je vous serais reconnaissant si vous pouviez
me donner l’occasion de discuter avec vous en personne à votre convenance. I am looking for work. I am confident that my
qualifications and skills will meet the requirements. My name is Elisabeth Cerván Pérez. I'm 23, make a good appearance and get
along very well with the people. I graduated from the primary school of the University of Spain (Huelva). I allowed driving and my
own car. I would like to work between Monday to Friday. I also graduated from Russian ballet with all the titles. I can communicate
very well in spoken and written English and Spanish and also french level A2. I am an enthusiastic person and eager to learn to work.
I consider a responsible girl with her work and flexible at the time of use. Realizing that this summary, along with my resume, can not
cover my qualifications in depth, I would be grateful if you could give me the opportunity to chat with you in person at your
convenience.

Link
https://homehelp.lu/nanny-babysitter-,o1613

Contact
E-mail: elisabethnanny96@outlook.es
Telephone: +34 692385959

Localisation



, Luxembourg Ville, luxembourg City
-
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